

Conseillère depuis mars 2008 et adjointe depuis mars 2014, Laure Tronchon déménage le 16 juillet et a posé sa lettre de démission fin juin. Elle ne concevait pas de poursuivre son mandat et de vivre sur une autre commune, celle de Saint-Cyprien. Rencontre.

Avant tout, Laure, pourquoi avez-vous choisi la commune de Saint-Médard ?

« C'était un pur hasard, même si nous connaissions un peu. En effet, mon frère habitait Chevières et mes parents sont de Saint-Christo-en-Jarez. Nous avons envie d'être à la campagne, non loin de nos travaux respectifs. Nous avons également craqué pour la vieille maison verte du Gourguillon et pour le cadre de vie de la commune ».

Quels souvenirs garderez-vous de ces dix années passées à Saint-Médard ?

« Je garderai avant tout le partage, le travail en équipe, l'envie de bien faire pour le village et de faire avancer les choses pour préserver une qualité de vie vraiment superbe. J'ai en tête de très beaux souvenirs comme le relais des Saint-Médard, une magnifique expérience sportive et humaine ».

Et pour finir, que diriez-vous aux villageois ?

« Je voudrais simplement leur dire merci, merci à toutes les personnes que j'ai rencontrées, les différents élus avec qui j'ai travaillé sans oublier les partenaires associatifs de Saint-Médard ou des communes alentours. Je regrette vraiment de ne pas pouvoir terminer mon mandat, de laisser toute l'équipe du conseil municipal et pour finir, je remercie toutes les personnes qui ont voté pour moi en 2014, près de 92%, cela m'a beaucoup touchée ».

Merci Laure et bonne continuation.

Une page se tourne pour Laure Tronchon

Écrit par DA FONTE VALERIE
Mercredi, 13 Juillet 2016 09:00 -



Laure Tronchon sait d'ores et déjà qu'elle va s'investir dans sa nouvelle commune, associations